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第３７回江府町農業委員会総会会議録  

 

招集年月日 平成２９年７月１０日（月） 

招 集 場 所 山村開発センター 

 

 

開   会 午後 ３時００分    会長宣言 

 

出席委員（１２人）  

１番 中田  泰    ８ 番 佐藤  誠 

２番 見山  收    ９ 番 清水 干城 

３番 宇田川 潔    １０番 石原 一男 

４番 松原 憲治    １１番 一二三八郎 

５番 長尾  保     

６番 宇田川 保    １３番 川上 博久 

７番 谷口 一郎  

  

欠席委員（１人） 

      １２番 上前 梅夫 

 

   職員及び関係者 局  長 石原由美子 

農林課長 下垣 吉正 

 

１．議長は本日の議事日程を下記のとおり報告した｡ 

 

第１号議案  農用地利用集積計画（案）について 

第２号議案  農用地利用配分計画（案）について 

 

 

２．議事についての記録は末尾のとおり｡ 

 

開   議  午後 ３時００分 

 

会議録署名委員の決定 

議長、会議に先立ち下記のとおり署名委員を指名する。 

 

 

     ５ 番委員  長尾  保    ６ 番委員  宇田川 保 
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事務局： 時間になりましたので、ただ今より始めさせて頂きたいと思います。第３７回農業委

員会総会を開催いたします。議事進行は会長の方と言う事で、まず会長の方からご挨拶

をお願いいたします。 

 

会 長： 皆さんこんにちは。本日が最後の総会となります。議案の方は２件と少ないですけれ

ども、スムーズに運ぶように協力をお願いします。 

 

議 長： 総会の審議に入りたいと思います。本日の欠席通告は、上前委員でございます。出席

は１２名ですので会議は成立致します。議事録署名委員及び会議書記の指名を行います。

議事録署名委員は議長より指名させて頂く事に異議はございませんか。 

 

委 員： はい（全員） 

 

議 長： 議事録署名委員は、５番の長尾委員、６番の宇田川委員にお願いいたします。尚、本

日の会議書記は、事務局を指名いたします。それでは議事に入ります。議事に先立ちま

して報告事項がございます。事務局より説明をお願いします。 

 

事務局： 失礼します、報告事項が２件出ております、２ページをご覧ください。報告事項１、

合意解約に付きまして、農地法第１８条第６項の規定により、解約通知がありましたの

で、ご報告致します。○○の○○○○○さんが子供の○○さんに１筆、田んぼ、○，○

○○㎡を経営移譲しておられましたが、○○さんによる耕作が困難になり、○○の○○

○○さんとの間に利用権設定を行おうとしましたが、○○○さんの農業者年金が受給停

止になる為、一旦○○さんとの契約を解除した上で、中間管理機構を通して、○○○○

さんに耕作して貰う様手続するための解約でございます。合意成立日は、平成２９年○

月○○日となっております事を報告させて頂きます。続きまして報告事項２、３ページ

目をご覧ください。電気通信業者の行う中継施設等の設置に伴う農地転用について、で

ございます。場所は、○○○，○○○番地、地目は田、○○○㎡農地のうちの○㎡、届

出者はＫＤＤＩ株式会社、内容、江府町○○周辺におけるａｕ携帯電話の品質改善のた

め、携帯電話無線基地局の設置、工事期間、平成２９年○月○○日から平成３９年○月

○○日まで、賃借権は○○年でございます。以上です。 

 

議 長： ありがとうございました。これにつきまして担当委員、中田委員何かコメントをお願

いします。 

 

１ 番： はい、場所は御机集落の下に入る道路の右側で○○○○さんが借りて苗を作っておら

れるハウスと畦の間の耕作をしていない所です。 
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８ 番： 江府町は環境王国となっていますが、町としての景観条例はどうなっていますか。中

電の電柱も個人対個人の話で、ジゲには話が入って来ないです。もっと集落にも話が行

く様なシステムにした方が良いと思います。 

 

２ 番： 県で景観条例は有ります。私も５年程前は監視をしていたので、月に１回は、見て廻

っているはずです。ある程度道路から巡視はする様になっている。月に１回報告をする

ようになっている。県が承諾した物なら良いけど。 

 

事務局： ７月から集落点検が有りますので、その時に要望とかを言って貰えたらいいと思いま

す。 

 

議 長： 他に何かありませんか。報告事項（３）ですが、６月１３日迄で２人の応募で、５名

に３名足りないという事で、６月１４日から２３日で再募集を掛けたところ、４名の応

募が有り、１名多いという結果になりました。２６日に今回残る４名の農業委員で選考

委員会を開き、地域性等を重視した結果、３名を選考して、お手元の名簿の５名最適化

推進委員に、５名を決定いました。以上ですこの件につきましてはよろしゅうございま

すか。 

 

委 員： はい。（全員） 

 

議 長： では議題に入りたいと思います。議案第１号、農用地利用集積計画（案）について、

を議題とします。事務局より説明を求めます。 

 

事務局： 失礼します、議案第１号、農用地利用集積計画（案）について説明申し上げます。お

手元の資料の１０ページをご覧ください。今回利用集積計画が３件、６筆、７，４７９

㎡出ております。整理番号６６番、○○○○○さんが○○○○○○○に利用権設定を行

うもので、利用権設定をする農地は、○○○○○，○○○番、地目は田、期間は○○年

間でございます。続いて、整理番号６７番、○○、○○○○さんが、同じく○○の○○

○○さんに利用権設定を行うもので、利用権設定をする農地は、田が２筆、○，○○○

㎡、○○○○○○○○○番○、○○○番○で１年間。整理番号６８番、○○○、○○○

○さんが、○○○の○○○○さんに利用権設定を行うもので、利用権設定をする農地は、

田が３筆、○，○○○㎡、○○○○○○○，○○○、○，○○○、○，○○○番で、期

間は３年間です。以上の３件につきまして、ご審議をお願い致します。 

 

議 長： 今事務局の方から説明が有りましたが、これにつきまして、担当の委員さんのコメン

トをお願いします。６６番は○○に成りますので、７番谷口委員お願いします。 

 

７ 番： これは○○なので、中田委員です。 
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１ 番： はい、○○○の○○○○さんが、違う品種の蕎麦を作りたいという事で、離れた所で

無いと上手く行かないという事で、この度中間管理利機構を通して契約をしたという事

です。 

 

議 長： ありがとうございました。続いて佐川は石原委員、お願いします。 

 

１０番： 毎年、○○さんが田んぼを作っていたのですが、今年は体調を崩されたという事で、

○○さんの方がこんにゃくを栽培するという事になりました。 

 

議 長： 続いて、大河原は長尾委員、お願いします。 

 

５ 番： ○○○○さんが耕作をしておられましたが、耕作が出来ないという事で、息子さんも

町外に出ておられますし、○○○の○○○○さんが作るという事で契約が成立しました。 

 

議 長： ありがとうございました。これにつきまして、何か質問等はございませんか。 

 

委 員： なし 

 

議 長： 無いという事でございますので、議案第１号、農用地利用集積計画（案）について、

賛成の方は挙手をお願いします。 

 

委 員： はい（全員挙手） 

 

議 長： ありがとうございます。賛成ですので原案通り承認いたします。続きまして、議案第

２号議事、農用地利用配分計画（案）について、を議題とします。事務局より説明をお

願いします。 

 

事務局： 議案第２号、農用地利用配分計画（案）について、ご説明申し上げます。お手元の資

料、２２ページをご覧ください。整理番号１番、権利の設定を受ける者は、○○の○○

○○さんで、権利を設定する農地は、○○○○○○○○，○○○番、○，○○○㎡の田、

契約期間は２年７か月になります。これは先程議案第１号でご説明しました案件でござ

います。２６ページに農用地利用配分計画により賃借権等を受ける者の農業経営の状況

等を記載しておりますのでご確認ください。以上の１件につきまして、ご審議をよろし

くお願いいたします。 

 

議 長： ただ今事務局の方から説明が有りましたが、これにつきまして何かございますか。 
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委 員： なし。（全員） 

 

議 長： 無いという事ですので、議案第２号、農用地利用配分計画（案）について賛成の方は

挙手をお願いします。 

 

委 員： はい（全員挙手） 

 

議 長： ありがとうございます。賛成ですので原案通り承認いたします。他に何かございます

か。 

 

委 員： ありません。 

 

議 長： 無いようですので、今日が最後に成りますが、これで第３７回農業委員会総会を終わ

りたいと思います。ご苦労様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成   年   月   日 

 

    署名委員     ５番委員 

 

 

    署名委員     ６番委員 


